

## Die Stadt im Wald

Im Wald liegt eine Stadt. Sie hat viele hundert Straßen. Dort lebt ein fleißiges Volk. Die Bewohner klettern auf die Bäume. Sie holen Holz von den Bäumen. Sie tragen Gras nach Hause. Sie pflegen ihre Kinder. Sie bauen neue Wohnungen. Dabei leben sie still und friedlich. Einer hilft dem anderen.

An einem schönen Sonnentag geschah ein großes Unglück. Die Alten hatten ihre Kinder vor die Stadt in den Sonnenschein gelegt. Da kam ein Riese durch den Wald. Alle Bewohner rannten zu den Kindern. Sie trugen sie schnell fort. Der Riese trat mit seinem Fuß in die Stadt. Da stürzten viele Straßen ein. Die Bewohner rannten durcheinander. Der Riese bückte sich. Er zerstörte mit seinen Fingern noch mehr Straßen. Da marschierten die Bewohner mutig an seinem Bein hoch: Sie spritzten scharfen Saft. Das tat dem Riesen weh. Er lief fort.

Wer war der Riese? Das war ein Mensch. Welche Stadt war das? Das mußt du allein erraten!